

## *Siaran Pers*

### Meriahkan HUT ke-44 Bukit Asam, PORSIBA Marching Band Competition 2025 Sukses Digelar

Muara Enim, 28 Februari 2025 - Pembinaan Olahraga dan Seni Bukit Asam (PORSIBA) kembali merengkuh kesuksesan. Kali ini PORSIBA bertindak sebagai penyelenggara perhelatan kompetisi *marching band* yang pertama di Tanjung Enim, yaitu PORSIBA Marching Band Competition (PMBC) 2025 yang diselenggarakan di GOR Bukit Asam Berangau, Tanjung Enim, pada Sabtu (22/2/2025).

Ajang yang digelar oleh PORSIBA bekerja sama dengan Persatuan *Drum Band* Indonesia (PDBI) Kabupaten Muara Enim ini diikuti 16 Kontingen dengan 64 Perwakilan yang terdiri lebih dari 1000 Peserta yang mewakili unit-unit *marching band* sekolah dari berbagai Kabupaten/Kota di Provinsi Sumatera Selatan, di antaranya Muara Enim, Lahat, Prabumulih, Gelumbang, Kikim, dan lain sebagainya.

Aloisius H Rahangiar, Ketua Umum PORSIBA, menyampaikan rasa bangganya atas kesuksesan dalam pelaksanaan kegiatan PMBC 2025. Dia berharap agar kegiatan serupa dapat terlaksana kembali secara berkala, dan menjadi agenda tahunan dalam program PORSIBA untuk pengembangan *marching band* di Sumatera Selatan.

"Kegiatan PMBC 2025 ini diselenggarakan oleh PORSIBA sebagai bentuk kehadiran PT Bukit Asam Tbk (PTBA) dalam rangka pembinaan di wilayah ring 1 perusahaan di bidang seni dan olahraga, dan juga dalam rangka memeriahkan HUT ke-44 PTBA. Apresiasi kepada anak-anak, para guru, dan para orang tua peserta kegiatan PMBC 2025 yang sudah jauh-jauh datang dari berbagai wilayah di Sumatera Selatan untuk mendukung anak-anaknya bertanding. Saya harap PORSIBA Marching Band Competition ini dapat menjadi agenda rutin tahunan PORSIBA dan menjangkau lebih banyak lagi peserta di Sumatera Selatan, bahkan level nasional, serta mampu melahirkan atlet berpotensi yang berprestasi," ujarnya.

Denny Ramadi Halim, Ketua Panitia Penyelenggara PMBC 2025, menyampaikan bahwa kesuksesan kegiatan ini merupakan buah kerja sama dan dukungan dari berbagai pihak.

"Kami melaksanakan kegiatan PMBC 2025 sebagai wujud gagasan dan harapan *Marching Band* Bukit Asam bersama dengan PDBI Kabupaten Muara Enim untuk mewadahi minat dan bakat unit-unit *marching band* di Kabupaten Muara Enim dalam suatu kegiatan yang kompetitif. Tak lupa saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang mendukung penuh kegiatan ini, terutama PORSIBA Bukit Asam sehingga kegiatan ini dapat terselenggara dengan sukses" ujarnya.

Dengan mengusung tema “*Empowering Youth Through Sports and Creativity*”, PMBC 2025 menghadirkan juri-juri profesional dan mempertandingkan 12 mata lomba, yaitu Parade Nusantara, *Individual Mayoret*, *Colour Guard Contest*, serta *Display/Concert Art* untuk masing-masing kategori SD, SMP, dan SMA.

-----OOOOOO-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

**Niko Chandra**  
*Corporate Secretary*  
PT Bukit Asam Tbk  
nchandra@bukitasam.co.id  
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.